



## 二小サポーター通信 No.4 2020.11.2

日増しに秋が深まり、朝晩は肌寒さを感じることも多くなりましたが、二小サポーター・ボランティアの皆様におかれましてはお元気でお過ごしでしょうか。

さて、学校では「二小っ子」たちが、毎日元気に生活しています。まだまだ新型コロナウイルスが心配な状況ではありますが、感染対策を十分に講じながら徐々に今までの日常に近い生活を始めているところです。10月からは、延期になっていた遠足や校外学習も実施しています。遠足や校外学習に行ってきた子どもたちは本当にうれしそうで、これが本来の姿だなあとつくづく感じています。

また、10月13日には、ハナミズキの会の皆様による本年度第一回目の読み聞かせも行われました。



今回は、「密集」を避けるため、子どもたち同士の距離をとって聞くこととしました。普段と様子が違う形となりましたが、読み聞かせが無事スタートできたこと、そして子どもたちも真剣に、そして楽しんでいる様子うかがい知れたことが、とてもうれしいことでした。

また、校庭の整備作業や藤棚の枝切り落とし、駐車場のコンクリートの間から生えた雑草取り等のために、サポーターやボランティアの皆様が何度も学校に足を運んでくださっています。その姿を見ている子どもたちにも、サポーターさんたちに感謝し、自分たちの学校を自分たちできれいにしようという気持ちが育ってきています。

**本当にいつもありがとうございます！**

